

Les Houthis refusent de renoncer au pouvoir au Yémen



Sanaa, 17 février (RHC-Telesur) Au Yémen, les Houthis ont refusé de se plier aux exigences du Conseil de Sécurité de l'ONU, qui leur a demandé de renoncer au pouvoir, et ils ont demandé à cet organisme international de respecter la volonté du peuple yéménite.

Ce groupe chiite armé a expliqué dans un communiqué que la dissolution du Parlement donnera la possibilité aux citoyens d'exercer leurs droits politiques.

Ce dimanche, le Conseil de Sécurité de l'ONU avait demandé aux Houthis de céder le pouvoir et de reprendre les négociations sous l'égide des Nations Unies.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/46903-les-houthis-refusent-de-renoncer-au-pouvoir-au-yemen>



Radio Habana Cuba